

Nachrichten aus unserer Fraktionsarbeit im Stadtrat von Großröhrsdorf

FREIE WÄHLER

Rödertal Großröhrsdorf

3-Stunden-Tarif im Masseneibad

Wir haben den Antrag für einen stundenbasierten Tarif in den Stadtrat eingebracht.

Und in diesem Jahr für dessen Erhalt gekämpft, damit alle Einwohner das Bad zu erschwinglichen Preisen nutzen können und seine Attraktivität erhalten bleibt.

www.fw-roedertal.de

Die Freien Wähler Rödertal haben sich für die Einführung eines Stunden-Tarifs im Masseneibad eingesetzt, um insbesondere den Einwohnern von Großröhrsdorf einen Vorteil zu bieten.

Ein Stunden-Tarif ist eine gute Möglichkeit, um den Zugang zum Schwimmbad flexibel und erschwinglich zu gestalten. Das Angebot richtet sich dabei insbesondere an Familien, Berufstätige und Schüler, die möglicherweise nur ein paar Stunden Zeit am Tag haben, um das Schwimmbad zu besuchen.

Dieser Tarif trägt auch dazu bei, dass mehr Menschen das Schwimmbad nutzen. Ein Stunden-Tarif ist gerade für die Einwohner von Großröhrsdorf von Vorteil, da er ihnen die Möglichkeit gibt, das Schwimmbad für einen begrenzten Zeitraum zu nutzen, ohne die vollen Tagesgebühren bezahlen zu müssen.

Schwimmen ist eine ausgezeichnete Möglichkeit, körperlich fit zu bleiben und Spaß zu haben.

Ein Stunden-Tarif regt mehr Menschen dazu an, regelmäßig schwimmen zu gehen und somit ihre Gesundheit und das Wohlbefinden zu fördern.

Da das Schwimmbad ein beliebter Treffpunkt für Bürger mit ähnlichen Interessenslagen ist, kann durch den attraktiveren Zugang zum Bad ein stärkeres Gemeinschaftsgefühl entstehen. Dadurch bilden sich ebenfalls mehr soziale Kontakte welche zu positiven sozialen Interaktionen führen.

Der daraus resultierende Anstieg der Besucherzahlen hat wiederum eine positive Auswirkung auf die Einnahmen des Bades.

Es ist wichtig, dass solche Vorschläge im Stadtrat diskutiert werden, um sicherzustellen, dass alle Aspekte berücksichtigt werden, einschließlich der finanziellen Auswirkungen auf das Schwimmbad und die Gemeinde.

Die Freien Wähler Rödertal setzen sich für die Interessen der Einwohner ein, die die Vorteile eines Stunden-Tarifs im Masseneibad erkennen.

Ein kleiner Wermutstropfen bleibt aber. Der Preisunterschied zwischen einem Tagesticket und dem 3-Stunden-Ticket an den Arbeitstagen ist unseres Erachtens zu gering. Hier besteht Handlungsbedarf für Nachbesserungen.

Der Fraktionsrat der FW-Rödertal

Wenn Sie mehr von und über uns erfahren wollen, besuchen Sie uns auf unserer Internetseite!
www.fw-roedertal.de